

MEDIENMITTEILUNG

29. April 2020

PostNetz

Die Post saniert ihre Liegenschaft an der Hauptstrasse 105 in Aesch BL

Die Post beginnt am 4. Mai 2020 mit der Sanierung ihres Gebäudes an der Hauptstrasse 105 in Aesch BL. Dabei erneuert sie die Gebäudeisolation und die Haustechnik, um die Energiebilanz der Liegenschaft zu verbessern. Die Postfiliale und die weiteren Geschäfte im Gebäude bleiben während den Arbeiten geöffnet. Zudem steht den Kundinnen und Kunden künftig ein My Post 24-Automat zur Verfügung.

Die Liegenschaft an der Hauptstrasse 105, in der sich auch die Postfiliale Aesch BL befindet, wurde 1972 errichtet und seither nur punktuell saniert. Aus diesem Grund hat die Schweizerische Post als Immobilienbesitzerin beschlossen, in die umfassende Erneuerung des Gebäudes zu investieren. In einem ersten Schritt erneuert die Post ab Montag, 4. Mai 2020, die Fassade, das Dach und die Heizung des Gebäudes. Diese Arbeiten dauern bis Herbst 2020. Die Postfiliale sowie die weiteren Geschäfte, die im Haus untergebracht sind – eine Apotheke, eine Metzgerei und ein Kiosk –, bleiben während der Sanierung geöffnet. Der Zugang zur Postfiliale ist von der Hauptstrasse her möglich.

Pakete rund um die Uhr aufgeben und abholen

Zudem installiert die Post bei der Filiale Aesch neu einen My Post 24-Automaten, der es ermöglicht, Pakete rund um die Uhr aufzugeben und abzuholen. Der Paketautomat steht den Kundinnen und Kunden voraussichtlich ab Herbst 2020 zur Verfügung. Der Postomat, die Postfachanlage und die Aufgabestelle für die Geschäftskunden bleiben am heutigen Standort bei der Filiale bestehen. Sie sind auch während der Sanierungsphase zugänglich.

In einem zweiten Schritt modernisiert die Post voraussichtlich ab Spätherbst 2020 die Kundenräumlichkeiten ihrer Filiale. Die Post informiert die Öffentlichkeit rechtzeitig im Detail darüber.

Auskunft

Markus Werner, Verantwortlicher Kommunikation Nord, Tel. 058 341 26 84, markus.werner@post.ch